
Protokoll der Sitzung vom 

7.02.2024 

 

Anwesend: 4/11 Jugendräten                .         
Maximilian Lauer, Max König, Samira Frank, Jamila Gerhäuser  

Entschuldigt: Luis Lutz, Gülten Cilbir, Dimitar Angelov, Anabelle Mauk, Maja 
Mauersberger, Blenor Ukaj                                       

Außerdem Anwesend: Antje Nikolaus, Martina Buck, Dr. Brigrit Müller, Carlotta 
Drechsler, Yunus, Juana 

Schriftführerin: Jamila Gerhäuser               

Sitzungsdauer: 1830-2000 

TOP 1: Jugendratswahl 

Das Image-Video des Jugendrates ist bereits fast fertig. Der Rundgang durch die 
Schulen wird in der Realschule von Dimitar Angelov und in Gymnasium und 
Werkrealschule von Max König und Samira Frank durchgeführt. 

Entweder laufen die Kandidaten zum vorstellen in der Woche vom 26.02. bis zum 
01.03. durch die Klassen ihrer Schule, oder sie stellen sich in der großen Pause auf 
dem Pausenhof vor. Wie es ablaufen wird, wird spontan entschieden. 

TOP 2: Kommende Verabschiedung der ehemaligen Jugendräte 

An dem Tag, an dem der neue Jugendrat eingesetzt wird, werden die ehemaligen 
Jugendräte verabschiedet. 

TOP 3: Kommunalwahl 

Zur Kommunalwahl wird die Gruppe, welche sich darum kümmert, ein Projekt 
erarbeiten. Wann das sein wird, wird Max König rechtzeitig in die Jugenrats- 
Whatsapp Gruppe schreiben.  

Beim Jugendforum aufgekommene Wünsche waren zum Beispiel, dass mehr 
darüber aufgeklärt wird, die Veranstaltungen präsenter sind und man Kandidaten 
interviewen kann. 

Ein Vorschlag war es, eine Veranstaltung ähnlich zum Jugendforum zu organisieren, 
bei der man sich über die Fraktionen informieren kann, oder dies als Teil des 
Gemeinschaftskunde- Unterricht zu machen. 

 



TOP 4: Dirtpark 

Am 21.02. um 1430 Uhr trifft sich die Gruppe, welche sich um den Dirtpark kümmert 
mit Moritz Miezner und Bürgermeisterin Sarina Pfründer. Alle Interresierten sind 
willkommen. 

TOP 5: Sonstiges 

 Es wird erwünscht, dass die Tore des Fußballplatzes am Brühl Netze 
bekommen. 

 Am 24.02. feiert die Jugendwerkstatt ihr einjähriges Bestehen mit Grillen, 
Getränken und Kinderschminken. Vielleicht macht der Jugendrat dafür 
Pommes. 

 Im Moment kann der Spray Garten der Jugendwerkstatt mit Oliver Lung leider 
nicht durchgeführt werden. 

 Es kam die Idee auf, dass es in der Jugendwerkstatt einen Tag geben könnte, 
an dem die Kinder sich da Gebäude anschauen könnten. 

 Es kam die Idee auf, ein Projekt einzuführen, bei dem der Müll um die 
Jugendwerkstatt herum aufgesammelt werden würde. Ein anderer Vorsclag 
hierzu wäre, einen Jugendlichen als Hausmeister einzustellen.  

 

 


